

eve por los nacionalistas

Madrid, 18. — UP. — Los 800 milicianos que defendían el paraje de Suevo, situado al noroeste de Arrioadas, se vieron obligados a abandonar el lugar debido a las fuertes embestidas de un ejército numéricamente muy superior, el cual infringieron fuertes bajas. Los asturianos tomaron nuevas y más fuertes posiciones a poca distancia del paso, estableciendo una nueva línea.

iones que duró varias horas. Durante las horas de la noche del día 17, la aviación de nuevo bombardeó las posiciones asturianas cerca del pueblo de Colunga y también la población misma, quedando ésta prácticamente destruida. También Villaviciosa y otras localidades en la retaguardia fueron castigadas durante, incluyendo la población de Berrón.

LA MEDIA NOCHE DE AYER LA AVIACION NACIONALISTA BOMBARDEO DE NUEVO PORTBOU

Perpignan, 18. UP. — Cerca de veinte bombas de gran calibre estallaron en la vía férrea y cerca del lugar donde el túnel de Portbou entra a la montaña a la medianoche de ayer, cuando una numerosa escuadrilla de aviones de bombardeo nacionalistas efectuaron una incursión contra la ciudad fronteriza de Portbou. El tren que venía de Barcelona vino con un atraso de una hora y cinco minutos, describiendo círculos sobre el trayecto ferroviario esquivándolo. Empero, pocos minutos después de que el tren hiciera su aparición, los invasores desaparecieron en dirección hacia el este.

NO VISITARA MEXICO LA AVIADORA HERMELINDA URBINA

Nueva York, 18. UP. — La aviadora ecuatoriana Hermelinda Urbina de Briones está terminando sus preparativos para efectuar un vuelo de buena voluntad a La Habana, Puerto Príncipe y Ciudad Trujillo. La intrépida aviadora abandonó sus planes tentados para extender su vuelo a la Ciudad de México en vista de hacer vuelos sobre territorio que su aparato no es práctico y muy elevados como las que contraría en México.

EX - GOBERNADOR DEL CANAL DE PANAMA NOMBRADO INGENIERO JEFE DEL EJERCITO NORTE AMERICANO

Washington, 18. UP. — El mariscal general Edward Markham se retiró hoy del alto puesto de ingeniero jefe del ejército norteamericano, el cual había ocupado desde 1933. Como su sucesor fue nombrado el coronel William Schley, durante muchos años ingeniero jefe del canal de

ACCIDENTES GRAVES

—En Santa Cruz del Guanacaste, el guarda fiscal señor Gutiérrez, cayó de a caballo resultando con graves contusiones.
—Por caída de una bicicleta, herido en la cabeza de bastante gravedad el menor Leopoldo Rodríguez Ramírez López.
—Sufrió quemaduras de extrema delicadeza la sirvienta Rosau Mora que trabajaba en la casa de don Crisanto García. Me-

—Por arrojarse de un convoy ferroviario en marcha, en el ferrocarril al Pacífico sufrió golpes de bastante consideración el sargento Domingo Rojas, en Río Grande, Atenas.



El padre de esta familia ESTUVO ASEGURADO pero tuvo la debilidad de dejar caducar su póliza, sin prever las consecuencias que aquí se ven.

Aproveche Ud. esta lección en beneficio de los suyos

Banco Nacional de Seguros

Panamá, quien también ocupó el puesto de gobernador de la zona del canal.

VALENCIA ASEGURA QUE SUBMARINOS ITALIANOS AVERIADOS LLEGARON A NAPOLES

OTRO SUBMARINO ZARPO DE DICHO PUERTO CON LOS MARINEROS TRAJEADOS CON UNIFORMES DE MARINO SOVIETICO

PARIS, 18. UP. — La agencia noticiosa "Espagne" publica hoy el sensacional informe de que el submarino italiano "Calypho" llegó con fuertes averías al puerto de Nápoles el día 9 de septiembre, con dos muertos y varios heridos

a bordo. Al día siguiente otro submarino, "Tito Speri", fondeó en la misma bahía, también con daños en su casco. Un tercer submarino, disfrazado como un submarino soviético y con sus marineros vistiendo uniformes rusos, salió de la base el día 10 de octubre.

MASCARAS CONTRA EL GAS PARA LOS NIÑOS DE LA MAS CORTA EDAD SE ENSAYARON EN INGLATERRA

Londres, 18. — UP. — Los funcionarios del ministerio del interior anunciaron hoy que los expertos en asuntos de gases asfixiantes harán ensayos para probar máscaras en los niños de la más corta edad en un instituto de la infancia.

Duelo a muerte en un pueblo de Heredia en que los contendientes resultaron heridos: uno a bala y otro a puñal

Lugar de los hechos: San Pablo de Heredia.
Hora en que se desarrollara el suceso: anoche a las 7 y media.
Protagonistas: dos jóvenes de la localidad: Fernando Gutiérrez y Julio Solano Rodríguez.
Circunstancias que provocaron el lance: antiguas diferencias entre familias. Estos muchachos habían tenido ya sus incidentes personales; se malquerían, más aún, se odiaban.
Y llegó el momento del encuentro fatal; tenía que ser así; en el pueblo se esperaba esta lamentable desgracia uno y otro habían

jurado matar.
Se produjo el encuentro, en poblado.
Gutiérrez usa de un revólver y hace a su adversario cinco tiros, hiriéndolo no se sabe si de gravedad, porque a este particular no tiene noticias detalladas la policía de la ciudad de Heredia, que es la que nos informa del suceso. Solano Ramírez le entra al cuerpo armado de puñal y hiera a Gutiérrez en un brazo. No de gravedad.
El hecho produjo conmoción en el pueblo.

La política en el...

(VIENE de la página 3)
ciones testimonian este asunto, puesto que fueron alcanzadas con lujo de mayoría poco común en nuestros comicios. Su labor en la cámara está ampliamente satisfecha con sus numerosas iniciativas acogidas por el Congreso, referentes a cumplir necesidades básicas de la provincia; de las que sí no pocas de ellas, por desgracia, no se han traducido en obras tangibles, no ha sido por cierto por culpa suya. Puedo asegurar sin temor de ser contradictorio, que de las obras públicas que se han realizado por los gobiernos durante los cuales Baltodano ha ocupado una curul de diputado, no hay una sola que no haya sido impulsada por él.
Si la prodigalidad de la mano de la administración pública dependiera de la voluntad de los re-

presentantes del pueblo, estaba bien que sus comitentes le cobrasen su negligencia a sus comisarios, que no la aprovechaban en favor de la comunidad deegante; pero desgraciadamente las cosas no son así, porque el diputado solo tiene la iniciativa y su voto; lo demás depende de otros factores ajenos a la diputación, no hay, pues, razón para pensar que no tenga apoyo en el Guanacaste la reelección del diputado Baltodano, cuya larga práctica en los negocios de la Cámara, y cuya actuación como secretario eficiente de directorio del Congreso, lo capacitan más que a otros para el buen desempeño de esa posición. No debe perderse de vista que para merecer una curul en el Congreso no basta querer ser diputado, sino que es preciso estar capacitado para serlo.

MUERTO ANOCHE TRAGICAMENTE, A PUÑAL UN ARTESANO CARTAGINES

Un crimen del alcohol, brutal, alevoso, cometido en las sombras de la noche, en paraje apartado y solitario

Al golpe del puñal homicida, cayó anoche, en una barriada de la ciudad de Cartago, la de Los Angeles, el artesano Ricardo Solano Granados, casado y con varios hijos: edad, 45 años oficio, zapatero.
El homicida está preso; es otro artesano, vecino de la población de Dulce Nombre, Carlos Lu's Coto Brenes. Hirió estando su víctima en estado de ebriedad. La puñalada fué en el estómago, calando la larga hoja de acero hasta gran profundidad.
Hubo disputa, y de ésta, produjo la riña que en un momento

de ceguera llevara a Coto Brenes al crimen, — dice el inculcado. Era de noche, las 11, produciéndose el crimen en el camino que conduce a la ciudad de Paraíso. Cuando el herido fué recogido por la policía, había perdido mucha sangre; la hemorragia, pues, precipitó su fallecimiento. Los facultativos Ortiz Pacheco y Vega Sanabria agotaron, en vano, los recursos de la ciencia para salvar a Solano Granados, que murió cuando le operaban.
Un crimen del alcohol, brutal y alevoso porque la víctima estaba desarmada.

PAGINA DE LA MUJER

"Baile de Halloween en Cartago a beneficio de la Cruz Roja"

Lociones

Dralle

Distinguidos viajeros para Panamá

En vía de salud salieron por la vía del Atlántico rumbo a Panamá, la honorable dama doña Anita Huete de Jirénez, a quien acompañan en su viaje las respetables señoras doña Adela Huete de Sáenz, y doña María Fernández de Tinoco y nuestro difecto amigo el doctor don Rafael Ángel Calderón Guardia. Los distinguidos viajeros permanecerán varias semanas en la república del sur. LA TRIBUNA los despide afectuosamente y hace votos cariñosos y sinceros por el pronto restablecimiento de la apreciable enferma.

Regreso de Limón

Tras corta permanencia en Limón regresó ayer a la capital don Salvador Bonilla, oficial mayor de la secretaría de hacienda.

—Para el mismo puerto salió la simpática señorita Daphne De Pass, de la sociedad de Cartago.

De "La Cabaña"

Procedente de la finca "La Cabaña" en la región del Atlántico llegó a la capital el caballero don Alberto J. Piza.



Señorita NELLY MASIS

Entre el numeroso conjunto de señoritas que asistirán al baile de "Halloween" el próximo sábado a las nueve de la noche en los salones del Club de Cartago, figura esta simpática señorita, a quien, a quien rendimos hoy pleitesía galante. Las organizadoras de este festival que se llevará a cabo a beneficio de la Cruz Roja de la vieja metrópoli, hacen magníficos preparativos a fin de que resulte muy lucido y han acordado obsequiar con un premio a la señorita que presente el mejor traje "Halloween".

Para el campo

Para su finca en la provincia de Alajuela salen en estos días don Maurice Furnice y doña Mar-

garita Segreda de Furnice y sus hijos.

Intensas...

Viene de la página 3

sus respectivas nominaciones. Allá como aquí la política es muy activa.

Mayorga Rivas en la papeleta vanguardista?

Informes que nos fueron suministrados esta mañana especialmente para nuestra página 3, dan cuenta de que en Liberia un grupo muy numeroso de partidarios de la Unión Guanacasteca, que auspicia la candidatura diputadil del culto galeno doctor don Francisco Vargas V., se dirigirán a éste para que incluya en el segundo puesto de su papeleta al prestigioso ciudadano do Francisco Mayorga Rivas, ex - secretario de Fomento y que según las frases dichas, hace ya algunos días por el ex - presidente Jiménez Oreamuno, perfectamente podría ser un elemento presidencial, dadas sus claras dotes de inteligencia.

En una convención se elegirá la papeleta guanacasteca

Sin embargo, podemos informar a nuestros lectores que toda la intención del jefe del vanguardismo es que la papeleta a diputados de su provincia se integre en una gran convención que probablemente se reúna en Santa Cruz de Guanacaste a principios del mes entrante. En esa convención tendrán también voz y voto por primera vez, las mujeres. Citase como probable candidato también al distinguido joven don Carlos Vargas, vecino de Tilarán.

Lea y anúnciese en "NOVEDADES"

Lea Ud. esto si tiene que tonificarse



PARA fortalecer el organismo debilitado por la anemia u otra enfermedad, empobrecido por el desgaste intelectual o agotado por las rudas tareas del trabajo diario, el más moderno, científico y eficaz de todos los reconstituyentes, es el Tónico Bayer.

El Tónico Bayer proviene de los mundialmente famosos Laboratorios Bayer. ¿Qué mejor garantía? Y a su fórmula se llegó después de varios años de estudios, investigaciones y ensayos, por eminentes hombres de ciencia. Contiene Vitaminas, Extracto de Hígado, Calcio, Fósforo

asimilable y otros importantes elementos de comprobado valor tónico, en una combinación científicamente balanceada.

Los efectos del Tónico Bayer sobre el metabolismo, son inmediatos y duraderos. Mejora el apetito y la digestión... enriquece la sangre... vigoriza los músculos... fortalece los nervios y el cerebro. Renueva las reservas vitales del organismo.

Es igualmente bueno el Tónico Bayer para el niño que crece... para la dueña de casa debilitada... para el convaleciente... para el hombre de negocios agotado... para los ancianos. Y puede tomarse durante todas las épocas del año.

Resulta económico tomar el Tónico Bayer, pues el frasco dura de 12 a 15 días. Pida un frasco en la botica.

En viaje de bodas

Para San Isidro de Coronado salieron en viaje de bodas los distinguidos esposos don Dulcideo González y su bella señora doña Virginia Clare Jiménez de González. NOVEDADES les desea una permanencia muy feliz en aquella villa.

Mejoría

Ha seguido siendo más satis-

factorio el estado de salud de la esaimable señora doña Margarita de Durán Rocha. NOVEDADES hace votos por su pronto restablecimiento.

Restablecimiento

Ha entrado en período de franco restablecimiento de su pasada dolencia, la distinguida dama doña Marta Escalante de Volio.

Funerales y entierro de doña Anita de Soley

Muestra el pecto, de los grabado dos funerales y distintos as- entierro de la recordada y respetable dama doña

Anita M. de Soley, en la mañana del sábado último en esta capital. Numerosísimas amistades de la apreciable familia Soley Reyes acompañaron el cortejo fúnebre hasta el cementerio general. NOVEDADES les re nueva el testimonio de su más sincera y cariñosa condolencia



MADERAS

Lo que usted necesite en maderas del Pacífico siempre lo encontrará de primera calidad al más bajo precio en nuestro depósito

100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

F. BARBARA Gerente.

Teléfono 2439

EBANISTAS!!!

CONCURSO!!!

EXPOSICION NACIONAL

del 15 al 31 de diciembre

AVISO

El Comité Organizador de la Exposición Nacional, de acuerdo con el párrafo 2º, del Artículo 25 del Reglamento de la Exposición, promueve un concurso entre los ebanistas del país para unos modelos de muebles económicos y fuertes para sala, comedor y dormitorio, apropiados para trabajadores de poblaciones y campos. Los concursantes presentarán además detalles del valor de mano de obra y materiales.

El vencedor recibirá como recompensa un diploma y medalla de oro y en efectivo la suma de

500.00

EL COMITE ORGANIZADOR DE LA EXPOSICION

NOTA:—Para cualquier informe dirijase a las Oficinas de la Exposición, frente al Banco de Costa Rica.

SECCION DEPORTIVA

LA LIBERTAD 4 - CUBA 3

MAÑANA EN EL FRONTON

Solo dos juegos de campeonato de basquet habrán de efectuarse en la cancha del fronton Alai. A primera hora a las 10, el femenino, que estará a cargo del club Unión y la Gimnástica. Desde luego será esta una partida sin mayor interés, ya que es reconocida la amplia superioridad del aristocrático, cuya actuación ha venido siendo cada vez más lucida. El cuadro de las gimnásticas ha sufrido desde su formación varios cambios, pero todavía no han logrado llegar a constituir un cuadro potente. Sin embargo es indudable que en este juego de mañana pondrán cuanto puedan dar a fin de oponer la mayor resistencia, a sus poderosas rivales.

El estelar está a cargo de dos potentes quintetos, el Orión y el Alajuelense. No podríamos asegurar de parte de quién irá a esar el triunfo, ya que el Orión, equipo de peso y de técnica, consiguió por magníficos elementos, ha estado actuando últimamente un poco desacertadamente, mientras que el Alajuelense va ido progresando en forma superior, habiendo hecho juegos magníficos. Sin duda alguna esta partida será de las más emocionantes del presente torneo.

Para el juego de ayer habia una natural curiosidad. Quería la afición ver en qué sentido se habría de desempatar la temporada internacional. Sin embargo, la concurrencia que asistió ayer a esa competencia no fué toda numerosa que se esperaba.

Entraron al campo los equipos

Por el ala oeste de la tribuna de sombra entraron los muchachos de La Libertad; por la del este los del Gallego. Trotando llegaron a media cancha y saludaron al respetable. Hurras de los palompedistas; aplausos de las muchachas.

Los equipos

Y los equipos alinearon: por el Centro Gallego Benito; Barquin y Choren; Bolero, Bolillo y Berens; Magniña, Tomás, Héctor, Mario y Turco.

Por La Libertad: Jones; Vega y Blanco; Goyo, Varela y Baradín; Verdesia, Dávila, Madrigal, Pizote y Guido.

El primer tiempo se inicia

Con casa favorable para La Libertad, que perdió hacer la rifa, las casas se inicia la competencia. Avanzan por el ala norte los libertos, pero se produce un out. Avanza Libertad. Devuelve balón la línea media gallega. Vega la bola hasta el área de tiro y se produce un corner. Rechaza Baradín. Vega cabecea. Baradín hace un out. Juégase en. Hay actividad, rapidez acentuada. Baradín hace un lujo.

Con un score 3 x 0 terminó el primer tiempo. - En el segundo el Centro Gallego reaccionó notablemente y logró tres anotaciones limpias

HECTOR, MARIO, BOLILLO, BARQUIN Y BENITO FUERON LOS HEROES DEL PARTIDO. - MADRIGAL EN EL PRIMER TIEMPO, GUIDO, GOYO, DAVILA, VEGA Y JONES, DESTACARON EN LAS LINEAS BLANQUI NEGRAS

Club Unión y Gimnástica femeninos y Orión y Alajuelense mañana

Aplausos. Recoge Macho Madrigal y tira adelantado; vuelve a recoger. El juego se ha situado en el área de Cuba. Goyo patea el extremo, rechaza Baradín. Rechaza Baradín; Corner que con un shut que va casi a la gradería de sombra. Varela recoge; se intercalan dos cubanos; un paronazo terrible que hace que la bola escape hasta donde Vega, quien defiende devolviendo.

Penalty!

A los 5 minutos de juego se produce lo inesperado: un penalty. Macho se coloca para patear. Benito está nervioso. Está en el centro del marco. Su nerviosidad es grande. El juez autoriza el castigo de la falta. Macho dispara, el estirónazo de Benito es inútil...

Goal, viejo!

Y los libertos que están a nuestro lado nos gritan entusiasmados: Goal, viejo! Hurras a granel. Sigue el partido. La bola va hasta donde Jones. Mario, quien se está revelado como lo mejor de su equipo, hace un lujo con la cabeza. Baradín es burlado. Goyo interviene y recoge. Blanco ha devuelto una bola. Mario entra y va a disparar. Jones se tira a los pies y le arrebató la bola. El negro pasa por sobre la meta liberta! La situación se ha salvado.

Huele a goal... pero...

Turco ha recogido y disparado mal. La bola vuelve a media cancha. Verdesia avanza. Ahora es Turco quien recoge y envía a goal, pero los puños de Jones salvan. Hay una melée. Vega salva pasando a Baradín, éste avanza y dispara. Macho recoge un pase de Dávila. Para al extremo la bola; corre, sale, huele a goal. Guido hace un servicio notable. Macho arrebató pero recoge una defensa gallega y hace un corner. Esta es tirada. Hay una melée. Pasan a Pizote. Los cubanos no sueltan a Verdesia. Lo controlan. Baradín shuta. Cabecea Bolillo. Varela se hace de la bola y la pasa, pero el servicio lo recoge Mario. Corner. Jones echa nuevamente, la bola afuera. Nuevo corner. Los puños de Jones han salvado. Las defensas libertas actúan muy bien. Pizote asombra en una entrada que Benito bloca.

Tomás agarra a Vega

Dávila dispara. Madriñas cae.

Tomás agarra a Vega y no lo quiere soltar. Decae el juego después de esto. Mario ha caído por segunda vez sobre Jones y hace podridos por salvar a la mano un golpe. Mario, dice un moderamista que tenemos a la par, es un elemento sustantivo del Centro Gallego.

A los 20 minutos de juego

Hay un momento interesante. Guido emociona con una entrada. Benito apaña. Aplausos. Choren está actuando con pasmosa seguridad. Manifiesta una actividad grande. El juego liberto es movido y las entradas son constantes. Ahora es Barquin el que actúa. Melée. Mario es el héroe. Cae Blanco. Hay un pitito. La falta es discutible. La bola rueda hasta donde Benito que salva maravillosamente. La bola está ahora en mano de los cubanos y Madriñas y Tomás la hacen rodar hacia el área de Jones. Hay un corner. Al dispararla, Blanco recibe con la cabeza. Mario recoge también con la cabeza el despeje de Blanco. Otro minuto emocionante: Pizote y Dávila. Melée.

El segundo goal

A los 30 minutos hay emoción en los tendidos. El segundo goal lo anota La Libertad. Mario y Bolillo han conducido una buena jugada, pero al rematar la fallan; el tiro ha ido alto. El juego lo hacen ahora los dos anteriores, y por los nuestros Guido y Dávila y Macho. Se acentúa el dominio de La Libertad. El extremo gallego centra, Tomás recoge y sirve a Héctor, quien cabecea a esquina y Jones atenaceo, salvando un goal seguro. Hay una falta pitada para los blancos - negros; desde media cancha puntan los gallegos. Jones salva ese tiro del inter derecho cubano. sus puños no flaquean un instante; hay una melée.

4 minutos de juego y el tercer goal

A los 4 minutos de juego Macho Madrigal deja el tercer pitino de la mañana en la meta de Benito al rematar un pase de Dávila. Los cuatro minutos restantes son de gran sensación; el dominio es alterno y esto ha permitido a Jones que se luzca atrecciendo dos formidables puntos. El tiempo termina con una intervención buena del guardameta cubano.

El segundo tiempo

Con un score de tres por cero

se inicia el segundo tiempo. La afición está confiada en el triunfo rotundo de los libertos. Todo mundo espera que el score final ha de ser de cinco a uno y quizás cinco a cero. Y viene a confirmar este criterio lo que acontecia a los tres minutos de iniciado, este segundo tiempo.

Madrigal anota el cuarto goal

A los tres minutos, decimos, Madrigal anota. El goal se ha producido así. El interner derecho de los gallegos ha hecho una falta cerca del área de penalty. Al castigar la falta Macho tira a goal en una forma que la estirada de Benito resulta más que nulla, pues apenas sus dedos lograron lozar el balón. La bola entró exactamente por la esquina. Las hinchas confían que muy pronto vendrá el quinto goal.

Primer goal de los cubanos

Decae el juego con esta anotación. Los libertos juegan pero a veces parecen dejar el campo a los gallegos, entre los que destaca Mario, que ha hecho un disparo fantástico al goal blanquinegro. Choren ha fallado un tiro. El dominio se acentúa del la-

do de Cuba. Corre fuerte brisa. Esto ayuda las entradas de los gallegos que llevan la casa favorable. A los 14 minutos se produce la primera anotación de los cubanos.

Dominio de los cubanos

Esto opera una reacción grande en los cubiches, los que siguen jugando a todo tren. Solo Tomás ha hecho algunos tiros un poco deslucidos enviando bolas afuera. El cuadro está respondiendo bien. A veces combina y se luce. Los libertos parecen cansados. El dominio cubiche, repetimos, se acentúa cada vez más. Como producto de una emocionante jugada liberta, Benito tiene oportunidad de apañar luciendo con esto. Mario y Bolero juegan la bola con la cabeza. Macho al no pasarle a Guido pierde una jugada. Barquin se está portando a la altura. Varela y Goyo van entrando, pero al pasar al extremo se impide la jugada. La libertad está recobrando los bríos.

Héctor anota el segundo goal

Pero Héctor que está jugando muy bien, consigue para su cuadro el segundo goal.

Y el tercer goal se produce al instante

Y no han pasado sino escasos dos minutos, cuando los cubiches, de otra fantástica entrada su tercer goal. El dominio gallego con esto, vuelve a ser absoluto.

El resto del encuentro

desarrollándose con completo dominio. Así las cosas, el match sigue. (PASA a la Página OCHO).

Ebanistas y Tapiceros

Acabamos de recibir hiladilla para muebles, surtido en colores; precios de quema \$ 0.20 la yarda. Al por mayor precios especiales.

Al por mayor ofrecemos bolas de hule acabadas de recibir

Compro bancos de carpintería baratos. Mueblería de RICARDO SILVA, 25 varas al Oeste del Teatro América. Teléfono 4563.

ENTRE LOS CERROS DE LAS VUELTAS Y LA MUERTE, EL T. I. 3??

El subinspector de hacienda de San Marcos informa que un vecino de Copey dice haber visto algo en esa región, que cre puedan ser los restos del avión

Ayer en las horas de la tarde la Inspección general de Hacienda recibió un telegrama procedente de San Marcos de Tarrazú, en el que el Sub-Inspector de Hacienda de ese lugar informa, que a su oficina en las horas de la mañana, se presentó un vecino precedente del Copey, solicitando un antejo de larga vista, para observar algo que vio en el cerro de la Muerte y el cerro de Las Vueltas.

Según la noticia dada por ese vecino, despertó mucho interés entre los vecinos de ese lugar, por creerse que sean los restos del malogrado T. I. 3 de la empresa de Aviación ENTA, desaparecido el domingo 20 de Junio pasado.

En el referido telegrama, manifiestan que le avise a la ENTA, para que mande un avión lo más pronto posible, para que inspeccione toda esa región.

COLORANTES "SUNSET"

LO MEJOR PARA TERNIR en 30 colores firmes y brillantes, ropa de LANA, SEDA o ALGODON — DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS Y PERLERIAS —

En la postulación del doctor Fuentes existe de parte del elemento oficial, imposición solapada que la condeno de recriminación con todas las mayores energías de mi carácter,

DECLARA a "NOVEDADES" EL EX GOBERNADOR DE HEREDIA, Sr. CORDERO

El ex - Gobernador de Heredia, don Juan Antonio Cordero, nos hace las siguientes declaraciones para su publicación:

—No soy político ni hago política. Asqueado de la política me mantengo a toda mayor distancia de esas actividades. Figuré en el partido republicano nacional y no abdico, en principio, a sus tendencias ideológicas, pero me contrarian sobremanera los procedimientos evidentemente antidemocráticos de los elementos que inspiran la política de esa agrupación, y de ahí, seguramente, las muchas y profundas divisiones en que se ha seccionado ese partido. A los ciudadanos de Heredia afiliados a esa agrupación, se les ha dado un cachetazo de desprecio formidable, verdadera y vergonzosa, no confundiendo sele en lo de la designación de candidato a diputado, pero ni siquiera a los líderes locales más prominentes del partido. Se me asegura que ese desagradable desaire llega hasta el propio jefe

del mismo, en Heredia, el muy distinguido y respetable caballero y estadista don Juan Rafael Arias. La candidatura del doctor Fuentes ha sido una sorpresa para los herederos, una candidatura que por lo impopular, es de lo más desacertada. Tanto como esto: frente únicamente al comunismo, sería derrotada por esta agrupación política, que, como tal, es por este momento la menos importante de la provincia. Y sin ser tampoco grandemente popular el candidato Ruiz, estoy seguro que de este señor sería el triunfo. En la postulación del doctor Fuentes existe de parte del elemento oficial imposición solapada, y con estos sistemas no comulga el pueblo. Yo el primero, me siento profundamente molesto con el procedimiento que condeno y censuro con toda la mayor energía de mi carácter.

Sección deportiva...

(VIENE de la Página SIETE)

minio cubano. La Libertad decapó por espacio de casi diez minutos. No juega. En toda parte se ven cubanos actuar pero en ninguna los blanqui - negros. Jones y las defensas tienen mucho trabajo. Esto hace que el equipo se concentre en la defensa. El viento sigue soplando fuerte y hay amagos de nuevo goal. Pero a los 35 minutos los nacionales comienzan a reaccionar y logran devolver las continuas estradas de sus rivales y finalmente, mantener el juego en plano de interés.

En la puerta del horno se quema el pan

Con ese empuje han logrado imponerse nuevamente los libertos. Jones salva un tiro en forma espectacular. Chorens ha sido burlado en su intención de anotar en la puerta del horno se le ha quemado el pan gracias a las tenazas de Jones que ha hecho un juego superior. Cuando faltan 4 minutos para terminarse el encuentro, Barquín salva una anotación segura; la forma como este magnífico zaguero ha actuado ha sido formidable.

Las hinchas han comenzado a dejar las graderías. El partido ha terminado. Cuba: 3. Costa Rica: 4.

Final

Dos palabras nada más; el juego de ayer nos pareció mejor que los anteriores. Entraron al campo dos equipos más o menos de parecidas técnicas. Esto dióle más interés a la partida. De los cubanos, que jugaron bastante indudablemente, y superaron su actuación ayer a la que tuvieron en partidos anteriores, Mario, Héctor, Bolillo, Barquín y Benito fueron los sobresalientes, sin que esto no quiera decir que el resto del equipo no hubiese respondido. De los nuestros, Jones se consiguó en verdadera murala e hizo uno de sus mejores partidos, particularmente en el primer tier

Una bomba estalló...

(VIENE de la página UNO)

ción con quien esta mañana con versamos, nos informo que él creía que fuese una simple bomba de mal gusto que se quería dar.

Una bomba en las puertas del periódico oficial.

Pero a las 11.30 de la noche una segunda fuerte detonación, metió en alarma a todo San José. En las vecindades del mercado y en toda la parte central de la ciudad, los comentarios eran numerosos pocas veces se hicieron mayores conjeturas. — Primeramente se dijo que una máquina express de destilar ca-

fé, por efecto de la presión había estallado produciendo la alarma. Pero luego, se pudo constatar que nada de eso era sino que se trataba de otro petardo que había estallado en las puertas del diario oficial, La Nación.

Concentrada la policía

En vista de la explosión de ese segundo petardo, la dirección general de policía dispuso concentrar todos sus efectivos creyendo acaso que se trataba de hecho más serio y en previsión de cualquier hecho posterior.

En estado de alarma.

Inmediatamente después la

ciudad quedaba en estado de alarma, manteniéndose este estado durante toda la noche.

¿Dónde estalló la bomba?

Esta mañana fuimos informados que el petardo colocado en el exterior de las oficinas del periódico oficial, no había hecho grandes daños; simplemente había estallado y hecho algunas pequeñas escisiones en una ventana y en el piso.

no el nuevo helicóptero Focke - Achgelis, permaneciendo en el aire durante 45 minutos y siendo muy felicitada por el coronel Lindbergh. En seguida el aviador fué huésped de honor en un almuerzo dado a él por las autoridades.

HUESPED DE 800 OBREROS ALEMANES LOS DUQUES DE WINDSOR

Leipzig, 18. — Los duques de Windsor fueron hoy huéspedes de honor de ochocientos obreros de una fábrica de tejido, en esta ciudad. Durante las horas de la mañana la duquesa visitó el gigantesco monumento de la batalla de las naciones, acontecida en octubre de 1913, mientras el duque fué distinguido por el frente nacional del trabajo alemán con una invitación a hacer acto de presencia en la sesión del consejo de confianza de los tejedores de lana. Los duques salieron luego rumbo a Dresde.

83.945.48 PRODUCTO DE LOS SERVICIOS DE COMUNICACIONES EN SETIEMBRE

Solamente el correo reporta alguna entrada al Fisco pues el telégrafo y el radio nacional dejan déficit. — 77.712.80 se gastaron en su mantenimiento en el mismo mes

El auditor general de comunicaciones con recargo de la dirección de correos, don Enrique Chaves, ha terminado el informe correspondiente al mes de setiembre que acaba de pasar, en el que consigna el movimiento económico de las dependencias bajo su control fiscal, que son el correo, el telégrafo y los radios nacionales y hace al mismo tiempo algunas consideraciones de importancia en relación con tales servicios.

El movimiento económico en relación con el del mes anterior, ha sido muy semejante, pudiendo decirse que los ingresos de setiembre fueron iguales a los de agosto. En total se recaudaron 83.985.48 colones y los gastos ascendieron en el mismo tiempo a 77.712.80 colones. Como se ve, el mantenimiento de tales servicios demanda una casi total inversión de lo que ellos mismo producen.

El correo produjo 33.338.38 colones y se gastaron 22.041.15 colones, lo cual quiere decir que dejó un superávit de 11.297.23 colones.

El telégrafo produjo 46.216.35 colones, pero fueron gastados 49.588.55 colones, por lo que más bien dejó un déficit de 3.372.20 colones.

El radio nacional produjo 4.305.75 colones y se gastaron en él 6.088.10 colones, dejando un déficit de 1.652.65 colones.

De estos números se desprende que sólo los servicios de correos, están dejando utilidad en la actualidad, pues tanto el telégrafo como el radio, más bien ocasionan una pérdida. Y es que los servicios cuyo mantenimiento cuestan caro, mientras que la

po. Macho en ese periodo se esforzó mucho; en el segundo era natural que decayera un poco. Dávila, Goyo y Vega jugaron mucho. El resto del equipo respondió bastante bien.

El trofeo a las urnas de La Libertad

El primer tiempo fué de La Libertad casi íntegro; en cambio en el segundo las cosas se cambiaron y los gallegos se impusieron. Fué en los últimos momentos que La Libertad volvió por sus fueros. El triunfo de ayer le dió a los blanqui - negros ocasión de llevar a sus urnas el magnífico trofeo Bennett.

tarifa que por ellos se cobra es más bien baja, lo que hace que se produzca el déficit. Hay que hacer notar que el ejecutivo por favorecer una región apartada instaló el telégrafo y paga los servicios del telegrafista y la oficina no produce ni siquiera para el pago del local que ocupa. En esto el gobierno hace una efectiva labor progresista sin determinar si ello ocasiona pequeños déficits

ENCONTRADO EL AVION DESAPARECIDO

Ciudad del Lago Salado, 18. UP. Flash. — La oficina de la empresa "United States Air Lines" anunció que el avión que desapareció anoche fué encontrado en un lugar a quince millas de distancia al sur del Pico Chal. No se han dado detalles acerca de los pasajeros y tripulación del aparato, en el que iban dieciocho personas. El día primero de noviembre se pondrán en efecto las más rígidas disposiciones del departamento de comercio referentes a los vuelos de aviones con pasajeros en los meses de invierno.

LINDBERGH HUESPED DE LA CIUDAD DE BREMEN

Bremen, 18. — UP. — El coronel Charles Augustus Lindbergh y su esposa se encuentran pasando algunos días en esta ciudad, como huéspedes de honor de la corporación municipal. — Hanna Reitsch, la única aviadora alemana que tiene el rango de "capitán" de la aviación militar alemana demostró hoy ante el gran aviador norte - americano

Haile Selassie...

(VIENE de la página UNO)

canciller Anthony Eden diciendo que la Gran Bretaña reconocía el gobierno "de facto" italiano sobre toda Etiopía, excepto por "ciertas regiones en el sur y su oeste". El abogado arguyó que la declaración del canciller británico apoyaba su alegato de que Haile Selassie todavía era emperador "de jure", desde luego que Inglaterra "no había reconocido la anexión de Etiopía por Italia "de jure".

HOY! Lunes 18 de Octubre

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — Ent. 0.60 Carmen Hermosillo y Antonio Liceaga, en ESPAÑOL TRAS LA REJA con el cantante y actor: ESPAÑOL

EMILIO TUERO

Mañana, 3, 7 8.45: "Cuando el amor Empieza"

VARIEDADES

A las 3 y 7. — Ent. 0.60 El tenor Richard Tauber, en TIERRA SIN MUSICA

A las 8.45. — Jean Harlow y Clark Gable, en: SARATOGA o la Historia de un Indio Inconcluso

AMERICA

7 y 8.45 — Entrada 0.50 Despedida de los Hermanitos LOPEZ

MODERNO

(El Teatro de Confianza) 3, 6.45, 8.45 — Entrada 0.30 Robert Montgomery, Rosa Lind Russell, en: AL CAER DE LA NOCHE

LIBANO

7 y 8.45 — Ent. Cont. 0.30 May Robson, en el drama "Columbia"

UNA MUJER COMO POCAS

KEITH

7 y 8.45 — Ent. Cont. 30-15 James Cagney, en el trepidante drama: EL PREDILECTO

IDEAL

7 y 8.45 — Ent. Cont. 0.30 El drama detectivesco que escalofría: EL CIRCULO ESCARLATA

HOY DESPEDIDA DE LOS HERMANITOS LOPEZ en el América